

# ÉCONOMISEZ 1,00 \$ À L'ACHAT DE TOUT PRODUIT SAVE \$1.00 ON ANY OMEGA-3\*

\*including Flax and/or Liquid Flax supplements / y compris les suppléments de lin et/ou de lin liquide

webber naturals®

## ÉCONOMISEZ 1 \$ SAVE \$1

on any webber naturals EFA supplement  
à l'achat de tout supplément d'AGE webber naturals



webbernaturals.com

This coupon entitles purchaser to \$1.00 off one bottle of any webber naturals® Essential Fatty Acid supplement product (Omega-3, Flax and/or Liquid Flax). Not valid with any other products nor with any other discount coupon on WN Pharmaceuticals Ltd. products. Coupon is redeemable only at locations where webber naturals supplements are sold. Limit of one coupon per purchase. Offer is good only in Canada. Void where prohibited by law.

TO THE DEALER: Upon presentation of this coupon by your customer toward the purchase of the specified product, we will reimburse you the face value of the coupon plus regular handling. Application for redemption on any other basis may constitute fraud. Invoices showing purchases of sufficient stock (in the previous 90 days) to cover all coupons submitted for redemption must be presented on request. Failure to do so will, at our option, void those coupons. Coupons will not be honoured and will be void if presented through outside agencies, brokers and others who are not retail distributors of our merchandise unless specifically authorized by us to present coupons for redemption. When submitted for redemption, this coupon becomes our property. Cash value 1/10¢. For redemption, mail to: WN Pharmaceuticals Ltd., P.O. BOX 3000, Saint John, NB, E2L 4L3. GST and Provincial Sales Tax where applicable is included in the coupon value. **EXPIRY DATE: December 31, 2014.**

Ce coupon donne droit à une remise de 1,00 \$ sur tout produit d'acides gras essentiels (oméga-3, lin et/ou huile de lin) webber naturals®. Ne peut être utilisé à l'achat d'autres produits WN Pharmaceuticals Ltd. et ne peut être combiné à un autre coupon-rabais. Ce coupon est remboursable seulement dans les magasins qui vendent des suppléments webber naturals. Un seul coupon par achat. Offre valide uniquement au Canada. Nulle là où la loi l'interdit.

AU DÉTAILLANT : Sur présentation de ce coupon par votre client, à l'achat du produit indiqué, nous vous rembourserons la valeur nominale de celui-ci plus les frais de manutention courants. Les demandes de remboursement de tout autre ordre peuvent constituer une fraude. Les factures attestant l'achat de stock suffisant (au cours des 90 jours précédents) pour justifier le remboursement de la valeur de tous les coupons soumis doivent être présentées sur demande. Tout manquement à cette directive pourrait, à notre gré, annuler ces coupons. Les coupons ne seront pas honorés et seront annulés s'ils sont présentés par l'entremise d'agences externes, de courtiers ou de toutes autres parties qui ne sont pas des distributeurs au détail de notre marchandise, à moins que nous ayons spécifiquement donné l'autorisation de présenter ces coupons pour remboursement. Lorsque soumis pour remboursement, ce coupon devient notre propriété. Valeur marchande : 1/10 ¢. Pour remboursement, postez à : WN Pharmaceuticals Ltd., C.P. 3000, Saint John (N-B) E2L 4L3. La TPS et la TVP (s'il y a lieu) sont incluses dans la valeur du coupon. **DATE D'EXPIRATION : 31 DÉCEMBRE 2014**



43403758